



## **AVIS PUBLIQUE**

### **RAPPEL** - Nouveau système d'ordures ménagères

La **BAC BLEUE** est réservée au recyclage. **N'UTILISEZ PAS** les sacs à poubelles noires ou vertes pour y déposer vos matières recyclables. Utilisez des sacs en plastique transparent ou n'utilisez pas de sac. Si les déchets recyclables sont dans un sac sombre, **ILS NE SERONT PAS RAMASSÉS.**

La **BAC GRIS** est réservée aux déchets. Veuillez **NE PAS** laisser de sacs sur le dessus ou à côté du bac à poubelles gris le jour de la collecte des déchets, car **SEULS** les déchets à l'intérieur de la poubelle seront ramassés.

La collecte des déchets ou du recyclage a lieu toutes les deux semaines. Le lundi 18 septembre sera donc le jour du ramassage des poubelles grises. Veuillez consulter le calendrier de collectes pour plus d'informations.

Par ailleurs, le dépôt des gros déchets est toujours disponible au 499 route 301 le samedi 16 septembre et le samedi 14 octobre entre 10 h et 14 h.4 h.

## **PUBLIC NOTICE**

### **REMINDER** - New Garbage system

**BLUE BIN** is recycling only. Please **DO NOT** use black or green garbage bag to put your recycle waste in. Use clear plastic bags or no bag. If recycle is in a dark bag it **WILL NOT BE PICKED UP.**

**GREY BIN** is garbage only. Please **DO NOT** leave bags on top or beside grey bins on garbage day as **ONLY** waste inside the bin will be collected.

Collection of waste or recycling is every two weeks. This coming Monday, September 18 will be grey bin garbage pickup. Please consult the Collection Calendar for more information.

Also, large waste drop off is still available at 499 route 301 on Saturday, September 16 and Saturday, October 14 between 10 a.m. and 2 p.m.